



León, 22 de julio de 2015

Diez critica que la única propuesta para el empleo de Silván sean los huertos para entretenir parados

- **El portavoz socialista muestra su decepción: “Esperaba más de personas que llevan toda la vida en la administración”**
- **Diez reclama al alcalde que dé a conocer algún proyecto concreto para el fomento de empleo**

El portavoz del Grupo Municipal Socialista, José Antonio Diez, critica que la única medida para el empleo que, desde su toma de posesión, ha hecho pública el alcalde Antonio Silván haya sido la puesta en marcha de huertos para “entretenir” a las personas desempleadas.

Diez destaca que no descarta de plano este proyecto, quizá tenga alguna utilidad social y económica para estas familias. Lo que rechaza es que no vaya dentro de una batería de iniciativas para crear, generar y mantener empleo.

“Esperaba muchísimo más de unas personas que, como Antonio Silván y su concejal de Empleo, Javier García Prieto, llevan décadas en la administración. Esperaba que tuvieran ideas concretas y proyectos. Me parece pobre y decepcionante que cuando se inicia un mandato, cuando todas las prioridades están bien marcadas, solo se hable de entretenir a los desempleados”, explica Diez que recuerda al alcalde que “los parados lo único que quieren es que las administraciones hagan todo lo posible para crear las condiciones para la creación de empleo, y fomenten y generen puestos de trabajo. El



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



entretenimiento se lo buscan ellos, y es más fácil entretenerte con empleo y salario”.

El portavoz socialista reclama al alcalde que, cuanto antes, presente un detallado proyecto de sus medidas de fomento y mantenimiento de empleo que sirvan como eje de actuación del mandato. “Desconocemos su proyecto más allá de obviedades y creemos que este punto es esencial, máxime cuando en León sigue sin notarse una recuperación económica y la provincia sigue teniendo unas menores tasas de actividad del país. El alcalde no debería descansar hasta que no se reduzca la cifra de desempleados en nuestro municipio y el empleo que se cree sea de calidad y con sueldos dignos”, apunta Diez.